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Às treze horas e dezoito minutos, do dia quinze de fevereiro de dois mil e dezenove, reuniram-se 1 

na sede do Conselho Regional de Serviço Social - CRESS – 19ª Região, as conselheiras l, Heloíza 2 

Alves Ribeiro, Nara Costa, Fátima de Jesus Martins Bento, Wanessa Melo , Kátia Regina e 3 

Tereza Sousa Araújo para a II Reunião Ordinária do Pleno. As conselheiras Ana Ângela Torres 4 

Brasil e Tereza Cristina Favaro, justificaram ausência. Pontos de pauta para essa reunião: 1. 5 

Leitura e aprovação da ata da reunião anterior; 2. Aprovação dos balancetes referente ao mês de 6 

janeiro de 2019; 3. Processos disciplinares 2019; 4. . Ofício Circular CFESS nº 1425/2018 – 7 

Manifestação Jurídica nº 122/2018 – PCCR – CRESS 19ª Região; 5. Apresentação do Projeto de 8 

Multiplicação Ética em Movimento; 6 Portarias de Pontos Facultativos 2019; 7. Relatório de 9 

Gestão 2018 – Repasse das Comissões; 8. Demanda apresentada por profissional – Concurso do 10 

TJ; 10. Repasse das Comissões; 11. Informes. A vice-presidente Heloíza iniciou a reunião 11 

proferindo a leitura da ata da reunião anterior, que foi aprovada sem ressalvas. Em seguida 12 

passou-se para o segundo ponto de pauta:  2. Aprovação dos balancetes referente ao mês de 13 

janeiro de 2019, sendo aprovado por todas. O terceiro ponto de pauta será transferido para a 14 

próxima plenária, tendo em vista que o assessor jurídico não concluiu os devidos pareceres 15 

jurídicos. Sobre a depreciação de móveis, Nara pontou que o período definido na reunião passada, 16 

para catalogar o patrimônio não atenderá a necessidade do CRESS, tendo em vista que a maior 17 

parte do patrimônio foi adquirido antes dos cinco anos propostos, assim, deverá ser remetido, um 18 

memorando, a cada setor, a fim de fazer o levantamento do patrimônio, para posteriormente 19 

darmos prosseguimento a depreciação do patrimônio. A respeito do processo de adesão da ata de 20 

preço do processo da implanta, houve uma mudança e poderemos fazer adesão a todos os sistemas 21 

e pagarmos somente quando solicitarmos a sua liberação. Em seguida foi tratado o quarto ponto 22 

de pauta Ofício Circular CFESS nº 1425/2018 – Manifestação Jurídica nº 122/2018 – PCCR – 23 

CRESS 19ª Região a comissão para tratar do assunto não se reuniu para fazer a apreciação, Nara 24 

e Heloíza ficarão com a responsabilidade   para estuda-lo e apresentar no próximo pleno. Passou-25 

se para discussão do sexto ponto de pauta, referente as  Portarias de Pontos Facultativos 2019, na 26 

qual foi aprovado a instituição de ponto facultativo nos dias 04/03 ( carnaval)  e 21 de junho ( 27 

corpus Christi). Por consenso passou-se para a Apresentação do Projeto de Multiplicação Ética 28 

em Movimento, assim, Fátima apresentou o referido projeto de sua autoria e propôs, a priori, a 29 

realização em Goiânia, com profissionais de base de Goiânia e Senador Canedo, bem como na 30 

Cidade de Goiás, sendo aprovado o projeto e  a realização nas cidades propostas .A coordenadora 31 

executiva apresentou a solicitação das profissionais do distrito leste de Goiânia que solicitaram a 32 

realização da Oficina  Ética em Movimento para 15 pessoas, que se encontram quinzenalmente, 33 

em local definido, Fátima entrará em contato para verificarmos a possibilidade de utilizarmos o 34 

espaço, dentro do formato definido no projeto, com a inclusão de outras profissionais de outras 35 

políticas. Após, foi apresentado a solicitação de emissão de certificados, pelo NUCRESS Rio 36 

Vermelho, o pleno definiu que a reunião faz parte do processo de aproximação do CRESS com 37 

o NUCRESS, não sendo necessário a emissão de certificado, apenas uma declaração de 38 

comparecimento. Heloíza  apresentou o pedido de desligamento da coordenadora do NUCRESS 39 

Leste, que segundo o documento encontram-se com dificuldade de realizar os  encontros, o que 40 

caracteriza que estão desmotivamos e desarticulados, assim Wanessa sugeriu que uma ou duas  41 

conselheira/s  assuma/m  a responsabilidade de acompanhar cada NUCRESS, na qual foi 42 
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definido: Nara – NUCRESS Sul, Tereza Favaro – NUCRESS Rio Vermelho; Ana Ângela 43 

NUCRESS Nordeste; Fátima e  Wanessa – NUCRESS Leste e Heloíza e Tereza Araújo  – 44 

NUCRESS Sudeste. Ficou definido que os responsáveis pelos NUCRESS apresentarão na 45 

próxima reunião os devidos diagnósticos situacionais. A respeito do quadro de férias foi 46 

aprovado, com a inclusão do gozo de 10 dias a partir de 18 de março pela coordenadora executiva, 47 

uma das  fiscais fará a sua substituição.  As conselheiras Nara e Heloíza, conversarão com as 48 

demais trabalhadoras contratadas para que gozem das férias antes do término dos seus contratos. 49 

Na sequencia Bianca apresentou as seguintes demandas: Reunião do FCRAS: o pleno decidiu 50 

pela participação de uma agente Fiscal; Solicitação de participação no Seminário Nacional do 51 

Sóciojurídico, apresentado pelas agentes fiscais por meio do Me. Fisc. Nº17/2019, foi aprovado 52 

à participação de apenas 01 agente fiscal; Eleições do CMS: iremos apresentar a documentação 53 

para habilitação e posteriormente definiremos o representante; retificou a solicitação de 54 

apresentação da declaração do Imposto de Renda 2018 junto ao setor financeiro, pelas 55 

conselheiras e que este deverá ser realizado anualmente; Me. CRESS Goiás nº13/2019 CPE  que 56 

solicitava a compra de 01 notebook, conforme aprovação do plano de metas deliberou-se pela 57 

compra; no referido documento constava que a sala da diretoria não fosse utilizada nos dias da 58 

reuniões da CPE e da reunião de instrução .Nesta Reunião foi prorrogado por 30 dias a licença 59 

da conselheira Maria Ciurinha, uma vez que expirou o prazo de 120 dias.  Depois de encerrada 60 

essas discussões Heloíza deu prosseguimento aos pontos de pautas e proferiu a leitura da 61 

demanda apresentada por profissional acerca do concurso do TJ que  vencerá  no próximo mês e 62 

que existem comarcas descobertas da área desta forma Baltazivar irá fazer a tentativa de 63 

agendamento com o presidente do TJ. Também será protocolizado um ofício solicitando, com 64 

urgência, o agendamento da reunião. Bianca relatou a importância das Comissões repassarem 65 

dentro do prazo o conteúdo do Relatório de Gestão, solicitado via email. Baltazivar apresentou o 66 

parecer jurídico nº03/2019que versa sobre processo administrativo que solicita isenção e 67 

parcelamento diferenciado das anuidades fora dos termos pré-estabelecidos pelo Conjunto 68 

CFESS/CRESS na qual sugeriu o indeferimento do pedido, sendo aprovado por todas. Relato das 69 

Comissões: COFI – 1ª Situação da PM – solicitar agenda com o Comando da PM para tratar da 70 

realização de concurso público; 2. Solicitar agenda com o secretário da SEMAS para discutir a  71 

realização de concurso público, sendo deliberado por solicitar tal agenda; Apresentou a demanda 72 

que supostamente assistentes sociais da SEMAS estariam sendo convocadas para trabalhar na 73 

cozinha, assim Kátia dará o retorno informando que  tais profissionais deverão procurar o CRESS 74 

para que possamos dar os encaminhamentos cabíveis;  Informou ainda que o Tj irá realiza o 75 

Curso EAD – Depoimento sem Dano :  Também foi aprovado as reformulações no calendário 76 

das visitas da fiscalização. A respeito da sugestão de contratação de assistentes sociais em 77 

conselhos tutelares, Nara irá fazer o ofício de resposta. Também foi deliberado pelo agendamento 78 

de uma reunião, da diretoria, com a comissão do concurso, conforme orientação da assessoria 79 

jurídica, a fim de esclarecer o papel da comissão, de forma coletiva e informar sobre os honorários 80 

e elaboração do plano de trabalho. A conselheira Tereza Araújo informou que a Assistente Social 81 

e Advogada Zoria da Silva Pereira Batista aceitou fazer a defesa do processo ético nº01/2017, na 82 

qual a denunciada foi declarada revel . em cumprimento ao código processual de ética, foram 83 

realizadas consultas com outros três profissionais sendo estas, Olívia Maria Jácome Costa, Ana 84 
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Lúcia Basílio Costa e Ranieri Alves de Souza, porém não aceitaram assumir a defesa.  Não 85 

havendo mais assuntos a se tratar eu, Bianca Kuhn Barbosa de Carvalho, na função de 86 

Coordenadora Executiva, designada para relatoria da reunião, lavrei esta ata que foi lida e 87 

aprovada pelas(o) presentes. A lista de presença assinada pelos presentes compõe esta ata para 88 

todos os efeitos legais. 89 

 90 

 91 


